



THE CENTER FOR CAREER AND TECHNOLOGY EDUCATION  
*From the Desk of Mr. Matthew D. Farley*  
Principal, CCTE

Queridos Padres de Familia:

September 8, 2016

El Estado de Texas este año implementó una nueva regla, factura del Senado 2610, que cambia la forma en la cual los distritos escolares proveen instrucción a sus estudiantes. En vez de medir instrucción por días, el estado ahora cuenta por minuto el tiempo que los maestros dedican instrucción a sus alumnos. CCTE, como el resto de las preparatorias de Texas, deben ofrecer 360 minutos de instrucción por día.

Para cumplir con este requisito, CCTE ha agregado 30 minutos al día instructivo — 15 minutos en la sesión matutina y 15 minutos en la sesión vespertina. Empezando el **lunes, 12 de septiembre de 2016**, la instrucción en la mañana comenzará a las 8:40 a.m. y terminará a las 11:40 a.m. La instrucción en la tarde empezará a las 12:55 p.m. y terminará a las 3:55 p.m.

Tenga por seguro que los servicios a los estudiantes y nuestra misión de preparar a los alumnos a estar listos para la universidad, su carrera y su vida, no serán impactados por este cambio. El tiempo adicional de instrucción personal nos ayudará a proveer servicios a los estudiantes para que ellos puedan llegar a sus metas.

Si tiene alguna pregunta, por favor llámenos al 915.236.7900.

Gracias,

A handwritten signature in black ink that reads "Matthew Farley".

Matthew Farley  
Director  
Center for Career and Technology Education